

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE MONTREAL

11^{ME} ANNÉE. SAMEDI, 30 SEPTEMBRE 1893. VOL. XXII, No 13.

SOMMAIRE :

I Dix-neuvième dimanche après la Pentecôte. — II Lettre encyclique de N. T. S. Père le Pape Léon XIII aux évêques de Hongrie (suite et fin). — III Notre archevêque devant les tribunaux. — IV Le rôle des églises catholiques dans la navigation sur le fleuve Saint-Laurent. — V Exposition scolaire de la Province de Québec. — VI Chronique diocésaine.

DIX-NEUVIÈME DIMANCHE APRES LA PENTECOTE

« Le royaume des cieux est semblable à un roi qui voulut
célébrer les noces de son fils. » (S. Matth., XXII.)

I. Les noces royales auxquelles nous sommes conviés sont les fêtes de l'alliance que le Fils de Dieu a contractée avec la nature humaine ; alliance pleine de mystère. Elle a commencé en ce monde au moment de l'incarnation, et elle se consommera au ciel. Toutes les âmes régénérées peuvent aspirer à l'union divine ; mais celles-là seulement qui sont spécialement consacrées au Seigneur reçoivent avec solennité le titre auguste d'épouses de Jésus-Christ. Les magnificences de Salomon que nous décrivent les livres sacrés n'étaient que les pâles images du mystère du mariage spirituel ; et l'homme ne saurait s'en faire une idée, puisque l'œil n'a pas vu, l'oreille n'a pas entendu, le cœur n'a pas compris ce que Dieu prépare à ceux qui l'aiment. La vie religieuse, avec ses labeurs et ses joies, n'est qu'une préparation à ces fêtes éternelles.